



## Sperrung der Rasenfläche

Hallo zäme

Die intensive Nutzung der Rasenfläche neben dem Spielplatz hat in den vergangenen Jahren ihre Spuren hinterlassen. Zudem haben die Baumaschinen bei der Spielplatzerneuerung Unebenheiten hinterlassen, die das Risiko einer Verletzung erhöhen. Der Rasen wird deshalb in den nächsten Tagen ausgebessert und nachgesäht. Dies hat zur Folge, dass der Rasenplatz rund **2 Monate gesperrt** bleibt, bis der Rasen wieder nachgewachsen und spielbereit ist.

Wir bitten Sie, Ihre Kinder anzuweisen, die gesperrte Fläche nicht zu betreten.

Besten Dank für Ihr Verständnis

Vorstand Flurgenossenschaft Tunnelweg  
OK Spielplatzerneuerung